



جامعة الإمام عبد الرحمن بن فيصل
IMAM ABDULRAHMAN BIN FAISAL UNIVERSITY

عمادة البحث العلمي

تعميم

بناءً على تعميم معالي الرئيس التنفيذي للهيئة العامة للغذاء والدواء فإنه لا بد من ضرورة الحصول على موافقة الهيئة العامة للغذاء والدواء قبل إجراء أي دراسة سريرية على الأدوية أو الأجهزة والمنتجات الطبية في المملكة

According to the generalization of the **chief executive officer of Saudi Food and Drug Authority**, it is necessary to obtain **the approval** of Saudi Food and Drug Authority before conducting any clinical study on medicines or medical devices and products in Saudi Arabia.

وللإطلاع على الأدلة الإرشادية الخاصة بذلك، يمكن زيارة موقع الهيئة:
To see the relevant guidelines, visit the Authority's website



وللمزيد من المعلومات يمكن التواصل مع قسم التجارب السريرية لدراسات الأدوية، على البريد الإلكتروني:

For more information, contact the Department of Clinical Trials for Drug Studies, at:



CT.Drug@sfda.gov.sa

وقسم التجارب السريرية للأجهزة والمنتجات الطبية على البريد الإلكتروني:
Department of Clinical Trials of Medical Devices and Products, at:



MDCI@sfda.gov.sa



@dsr_iau



dsr@iau.edu.sa



0133332403



MARKETING UNIT
وحدة التسويق
بعمادة البحث العلمي
DEANSHIP OF SCIENTIFIC RESEARCH

